

Communiqué de presse

La FINMA rejoint le NGFS

L'Autorité fédérale de surveillance des marchés financiers FINMA rejoint le Network for Greening the Financial System (NGFS). Ce réseau d'autorités de surveillance et de banques centrales internationales s'engage pour une prise en compte des risques climatiques et environnementaux dans le secteur financier.

La FINMA suit de très près les activités de NGFS depuis sa fondation fin 2017. Dans sa perspective de surveillance, la FINMA partage l'avis que les possibles conséquences de risques climatiques ou environnementaux sur les établissements financiers méritent une analyse et une prise en compte précises. « Echanger nos expériences dans le traitement et la gestion de tels risques avec d'autres autorités de surveillance et contribuer, dans ce cadre, à une compréhension commune et à une sensibilisation du marché financier, cela nous semble particulièrement pertinent face à cette problématique d'importance mondiale. », déclare Mark Branson, directeur de la FINMA.

D'autres services de l'administration fédérale suivent également la thématique de la durabilité sur le marché financier. La FINMA est ainsi en contact avec le Département fédéral des finances et la Banque nationale suisse à ce sujet.

Date: 17 avril 2019

Embargo: 17 avril 2019

Contact:

Tobias Lux, porte-parole Tél. +41 (0)31 327 91 71 tobias.lux@finma.ch